
BiZ 15. Bürgerversammlung am 8. Nov. 2022 im Rathaus
Anwortschreiben  vom 18.11.2022 der Bezirksbürgermeisterin

Liebe BI-Zehlendorf,

wie ich Christian Küttner beim KlIQ-Workshop bereits gesagt habe, kann ich leider an der
Bürgerversammlung nicht teilnehmen.

Ich möchte aber zum Thmea „Neues Rathaus Zehlendorf“ ein paar Informationen geben:

Wie bekannt ist, hat der Städtebauliche Wettbewerb mit dem Ergebnis „Zehlendorfer Bogen“ stattgefunden.
Um in die konkrete bauliche Planung mit Architektenwettbewerb, Planungsunterlagen einsteigen zu können,
ist es notwendig, dass sich der Bezirk konkret mit der Bedarfsplanung befasst, also genau feststellt, wie die
Raumbedarfe tatsächlich sind. Dabei ist auch zu berücksichtigen, welches Angebot soll hier am Standort
sein.
Wir wissen alle, dass die „moderne Arbeitswelt“ sich verändert und sich weiter verändern wird. Das Einzel-
oder Zweierbüro in dem dann auch noch Beratung stattfindet mit großen Aktenschränken gehört sehr bald
der Vergangenheit an. Die Digitalisierung der Verwaltung geht zum Glück auch voran.
Das Bezirksamt hat sich daher auf den Weg gemacht diese tatsächlichen Bedarfe zu ermitteln. Dafür wollen
wir uns mit externer Unterstützung die notwendige Zeit nehmen.

Es soll selbstverständlich auch die BürgerInnenschaft mitgenommen bei der Frage , welche Angebote sollen
am Standort Zehlendorf sein, zunächst ist aber die Bedarfanalyse notwendig.
Es kann im augenblicklichen Zeitpunkt nicht genau gesagt werden, wann Ergebnisse vorliegen, die sinnvoll
vorgestellt werden können. Ich möchte aber die BI-Zehlendorf selbstverständlich auf dem Laufenden halten.

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.  
Mit freundlichen Grüßen
Maren Schellenberg
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